

Le président vénézuélien Nicolás Maduro félicite le peuple cubain pour le retour de l'antiterroriste Fernando González



Caracas, 1er mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a félicité ce vendredi le peuple cubain, à travers les réseaux sociaux, pour le retour du combattant antiterroriste Fernando González.

Nicolás Maduro a écrit : «Mes félicitations au peuple de Cuba qui accueille Fernando González, héros de Notre Amérique. Poursuivons la lutte pour la libération de tous ».

Le président vénézuélien se référait à Gerardo Hernández, à Antonio Guerrero et à Ramón Labañino, qui sont toujours en prison aux États-Unis où ils purgent de très lourdes peines de prison dont deux perpétuités plus 15 ans de prison.



Radio Habana Cuba